



[¿SERÁ?]

Falla en el INE

Otra más de proveedores del Instituto Nacional Electoral, pues ayer, se quedó sin servicio de internet y culpó a quien le otorga el servicio. Desde luego que el INE no transparentó de qué empresa se trataba, lo que se suma a las polémicas por las contrataciones que ha realizado en las últimas semanas. Ojalá que no sigan brotando los detallitos. ¿Será?

“Ya valió...”

Ahora que la presidenta Claudia Sheibam pidió que al mensaje de la alerta sísmica oficial en el celular se le quite la leyenda “Alerta Presidencial”, la Comisión Reguladora de Telecomunicaciones lanzó una convocatoria para que la gente participe y proponga el mensaje. De inmediato se escucharon algunas propuestas muy mexicanas: “ya valió”, “a correr todos”, o simplemente: “tendremos sismo”, ¿alguno de estos ganará? ¿Será?

Ministra presidenta

La ministra Lenia Batres fue presidenta de la Corte, aunque sólo en funciones, debido a que durante la sesión de este martes, el ministro Hugo Aguilar estaba atendiendo una comisión y no pudo encabezar la sesión del Alto Tribunal. Nos dicen que se le vio muy sonriente y que tomó muy en serio su papel, pese a que fue por un par de horas. Ensayo, lo llamaron algunos, por aquello de que le pueda tocar asumirla en algunos años, otros dudaban si se quería levantar. ¿Será?

Dejaron sola a Juanita

Dicen que a la Presidenta le molestan las actitudes superficiales que remontan al viejo estilo priista de hacer política, como es el caso del salón de belleza del Senado. ¿Acaso fue una expriista la principal promotora de su instalación, aunque lo niegue? Dicen que dejaron sola a la senadora Juanita Guerra sus propias compañeras morenistas. Nos comentan que una de ellas quiere ser gobernadora, y la pregunta es: ¿Así escapará de los problemas? ¿Será?

¿Contra el pueblo no?

Saúl Monreal encendió el debate en Morena al sostener que “no hay ni debe haber ningún estatuto ni lineamiento que esté por encima de la voluntad del pueblo”, al ratificar su intención de competir por Zacatecas, pese a la sugerencia presidencial de esperar a 2030. La declaración dejó abierta una pregunta: si la candidatura no llega por Morena, ¿buscará otra ruta? El eco del grupo de los Monreal alcanza a la Ciudad de México con uno de sus más cercanos. En Tlalpan, donde se perfila la continuidad de Gaby Osorio, cuadros como Pedro Haces Lago podrían enfrentar una disyuntiva similar: esperar 3 años para buscar la candidatura o explorar otras siglas. En política, las definiciones anticipadas suelen generar decisiones. ¿Será?

Avance

Por cierto, nos dicen que el descenso en los homicidios dolosos, en un 42 por ciento marcará el inicio de una nueva etapa en la lucha contra la violencia en México, ya que, nos comentan, esto quiere decir que se redujeron en 36 muertes diarias entre septiembre de 2024 y enero de 2026. La cifra ha sido recibida con optimismo dentro del gabinete, pues ha marcado el enero con menor cifra de homicidios desde 2016, aún hay quienes se preguntan si esta tendencia se mantendrá a lo largo del tiempo, sobre todo si se consideran los desafíos que enfrentan algunas entidades federativas como Guanajuato o Sinaloa. ¿Será?